
 
NUCLEO DI VALUTAZIONE 

Riunione 09 del 2.12.2021 

 

VERBALE 

Il 2 dicembre 2021, è stata convocata con nota 30 novembre 2021, Prot. N. 69672, la riunione 

del nucleo di valutazione Iuav di Venezia (NdV), nominato con decreto rettorale 25 ottobre 

2019, n. 520 e integrato con decreto rettorale 23 marzo 2020 n.125. 

La seduta si tiene in modalità di videoconferenza attraverso l’utilizzo di Meet di Google. 

Sono presenti:  

 

 P A AG 

Anna Maria Cristina Bianchetti presidente X   

Massimo Castagnaro componente X   

Federico Raos componente X   

Paolo Garbolino componente X   

Giovanni Busato componente (studente) X   

 

Presiede la riunione Anna Maria Cristina Bianchetti, presidente del NdV, che la dichiara aperta 

alle ore 9.10. 

 

La presidente comunica che è necessario fissare un incontro del nucleo con il nuovo rettore 

ma anche con il nuovo direttore del dipartimento e il coordinatore della sezione didattica e 

della ricerca e propone alcune date tra il 18 e il 20 e 25 gennaio 2022. 

 

Il NdV è stato convocato con il seguente ordine del giorno:  

1 - parere del nucleo sull'aggiornamento del al Sistema di Misurazione e Valutazione della 

Performance (SMVP). 

2 - relazione tecnica per il nuovo corso di laurea in Design a Vicenza 

 

1. parere del nucleo sull'aggiornamento del al Sistema di Misurazione e Valutazione della 

Performance (SMVP). 

 

La presidente cede la parola a Federico Raos per illustrare nello specifico le modifiche proposte 

al SMVP. 

Federico Raos premette che In attesa che sia definito il nuovo piano strategico che comporterà 

anche la modifica al Sistema di Misurazione e Valutazione delle Performance, per lo meno nella 

parte degli obiettivi, è comunque necessario oggi fornire un parere su alcune modifiche del 

SMVP. Ricordando inoltre che già precedentemente con le note prot n. 2443 del 22 gennaio 

2021 e Prot n. 33111 del 17/06/2021 il nucleo di valutazione aveva avanzato alcune 

osservazioni metodologiche e formali sulla formulazione di alcuni obiettivi contenuti nel sistema 

che in parte erano stati già recepiti dall’ateneo. 

 

La presidente condivide l’introduzione di Federico Raos e propone quindi di formulare una nota 

specifica per illustrare il parere del nucleo di valutazione sull’aggiornamento del SMVP. In 

particolare nella nota sarà rilevato come il sistema attuale sia sicuramente conservativo rispetto 

alla governance precedente ma ugualmente recepisce alcune osservazioni e miglioramenti e 

indica una strada di qualità cercando di migliorare in particolare nella raccolta e verifica dei dati 

che testimoniano il livello di performance. 

 

Alle 09.20 si scollega Federico Raos. 

 



 

2. relazione tecnica per il nuovo corso di laurea in Design a Vicenza. 

 

La presidente rileva che sono stati portati all’attenzione del nucleo tutti i materiali necessari per 

esprimere un parere sull’istituzione del nuovo corso di laurea in design con sede a Vicenza e 

apre la discussione sulla bozza relazione tecnico-illustrativa che è stata condivisa tra i membri 

del nucleo di valutazione in questi giorni.  

Secondo la presidente i materiali pervenuti e la proposta in genere sono ben formulati ed 

esaustivi, rimangono alcune ambiguità in merito alla figura che si intende formare e la 

formulazione delle competenze che questa assume. 

La presidente sottolinea anche che il nucleo già aveva comunicato questi stessi suggerimenti 

via mail il 15 novembre 2021. 

 

Interviene Paolo Garbolino che ricorda al nucleo che in data 25 novembre 2021 è pervenuta 

una mail esplicativa del direttore della sezione didattica Giuseppe D’Acunto che può essere 

intesa come recepimento dei suggerimenti dati dal nucleo. 

 

Interviene Massimo Castagnaro che rileva come una richiesta di parere al nucleo così in 

anticipo rispetto alla scadenza ministeriale fissata a febbraio 2022, si configura maggiormente 

come una sorta di richiesta di consulenza piuttosto che di monitoraggio, ruolo che di norma 

dovrebbe svolgere il presidio della qualità. 

 

La presidente propone di partire dalla bozza di relazione tecnico-illustrativa e capire se c’è 

accordo su questa e considerarla come una relazione di indirizzo. Da quindi lettura della bozza 

e dopo un’ampia e partecipata discussione il nucleo rileva che gran parte dell’ambiguità risiede 

nelle “funzioni nel contesto di lavoro” che devono essere esplicitate in modio più chiaro in termini 

di competenze che la figura professionale deve avere e che devono essere fornite dal nuovo 

corso di studio. 

 

Al termine decide di inviare una comunicazione informale contenente i possibili miglioramenti 

emersi dalla discussione a Laura Badalucco, responsabile per l’istituzione del corso, Giuseppe 

D’Acunto, direttore della sezione didattica e Lucia Basile, dirigente dell’area didattica. Il nucleo 

inoltre propone di incontrare gli stessi referenti per rendere maggiormente chiari ed espliciti i 

suggerimenti forniti. 

 

La riunione si conclude alle ore 10.50. 

 

 

 

La presidente del NdV 

prof. ssa Maria Cristina Bianchetti 

 


